



今年度も最終号となりました。卒業式の様子と2年生の立志式についてご紹介いたします。

第70回 卒業証書授与式

◆校長式辞◆

私が皆さんと一緒に過ごしたのは、二年間。今、この二年間を振り返ってみると、新型コロナウイルスという大きな壁が立ちはだかるという状況でしたが、皆さんは立ち止まることなく、常に「できること」に全力で取り組み、前進し続けました。特に、3年生になってからの成長は素晴らしかった。完全燃焼 ～その先にある新たな光景（けしき）へ～をスローガンにした体育祭。絆～心の距離は密～をテーマにした文化祭の2大イベントでは、後輩に全力で打ち込む自らの姿を見せると共に、優しく声かけをしながら、チームをまとめ素晴らしパフォーマンスを発揮しました。前向きに取り組む3年生を目に焼き付けた後輩は、「自分たちが3年生になった時は、今年の先輩のように、いや、もっとその上を目指したい」という熱い思いを胸に秘めることができたはず。生徒会スローガン「考動～自ら考え行動する～」の下、華西中を新たなステージへ導いた卒業生の皆さんに、心から感謝の気持ちを述べたいと思います。「本当にありがとう。」



そして、皆さんの旅立ちにあたり、二つのことをお願いして、はなむけの言葉としたいと思います。

一つ目は、「あいさつ」を「当たり前にする」ことです。このことは、皆さんが2年生の1学期始業式で、華西中に着任した私が最初に話したことです。3年生になって、皆さんは、同級生はもちろんのこと、後輩や、そして男女分け隔てなく「あいさつ」をしていました。私は皆さんと「あいさつ」を交わすことで、心が幸せになりました。「おはようございます。こんにちは。さようなら。」 あいさつは、とても短い言葉ですが、相手の気持ちを、一瞬で幸せにできる「魔法のことば」です。皆さんが身に付けた「あいさつ」を「当たり前」を、いつになっても、どこであっても、できる人であってほしいということです。卒業しても地域の方への「あいさつ」。そして新たに出会う人への「あいさつ」。これからも、皆さんの「あいさつ」でたくさんの人を幸せにしてください。

二つ目は、「夢を追い求める」ことです。これから前進していく皆さんは、必ず様々な困難なこと、「壁」にぶつかり、それを乗り越えて未来を切り拓いていくこととなります。その「壁」を乗り越えるための原動力になるものが「夢を追い求める」ことと私は思います。夢を追い求める勇気を持ち、それに向かって努力してください。ミッキーマウスの生みの親であるウォルト・ディズニーさんはこうも言っています。「夢を追い続ける勇気さえあれば、全ての夢は実現できる」と。私も皆さんと同じで4月から新たな人生のスタートを切ります。夢があるから立ち上がれる。夢があるから前に進める。夢があるから強くなれる。夢を追い求め、「壁」を乗り越え、前に進んでいきましょう。



◆防府市長祝辞◆

本格的な春の到来を感じさせるこの佳き日に、卒業証書授与式を迎えられた卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます。

卒業生の皆さんは、この三年間、学習や部活動に精一杯取り組んでこられました。特に、生徒会の皆さんが中心となって行われた挨拶運動は、地域の方々を爽やかな気持ちにしてくださいました。ただ、この一年間は、自分の将来を見据えながら悩み苦しむこともあったのではないのでしょうか。しかし、そうした経験を積み重ね立派に成長され、今こうして、義務教育修了の証である卒業証書を手にとられました。

保護者の皆様におかれましては、心も体も立派に成長されたお子様の今日の姿を御覧になり、感慨もひとしおのことと拝察いたします。お子様の御卒業を心からお祝い申し上げます。

また、日々の御指導の中で、子どもたちをここまで育ててくださった植野校長先生、学年主任の安藤先生をはじめ、諸先生方には厚くお礼申し上げます。

中学校の卒業は、人それぞれに、進学や社会への大きな可能性を秘めた新たな道への「旅立ちの時」でもあります。卒業生の皆さんにも、それぞれの進む道において大きな壁が立ちはだかることがあるかもしれません。しかし、周りを見てください。皆さんを支えてくださった家族や仲間、地域の方々がいます。新たな出会いを大切に、自分の生きる道をしっかりと見つめ前進していくことで、きっと道は拓けます。

さて、昨年三月に「明るく豊かで健やかな防府」を基本目標とした市の総合計画「輝き！ほうふプラン」を策定し、皆さんにも、昨年九月にお渡ししています。「輝き！ほうふプラン」は、ふるさと防府市が益々発展し、市民が幸せに生活できるように、まちづくり、教育、福祉、産業、地域交流などの各分野における今後五年間の具体的な取組を、総合計画としてまとめたものです。防府市役所新庁舎の建設や防府駅周辺の活性化等、「二〇二五年の目指す姿」を実現するために、市民みんなで取り組んでいるところです。

二〇二五年には皆さんは成人を迎えています。大人になった皆さんと「住み続けたい」「戻ってきたい」と思えるまちづくりを一緒になってすすめていきたいと心から思います。

終わりにになりましたが、卒業される皆さんの新たな門出に心からお祝いを申し上げるとともに、貴校のますますの御発展と御臨席の皆様の御健勝、御多幸をお祈り申し上げまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和四年三月十日

防府市長 池田 豊

2年生 立志式

2月28日（月）5、6校時に、2年生の立志式を開催しました。2年生一人ひとりがステージに立ち、「立志の言葉」を堂々と発表しました。また、座禅体験では、禅昌寺のご住職を講師にお招きし、本物の座禅を体験しました。じっくりと自分と向き合い、将来に向けて誓いを立て、大人への大きな一歩を踏み出した時間となりました。



～今後の予定～

3月24日（木）	1, 2年保護者会 13:10～受付、13:30～保護者会
25日（金）	修了式 ※給食なし
30日（水）	離任式 11:30 ※11:15～（生徒…直接体育館に入場）
4月 8日（金）	始業式・入学式

